



2011 - bisher erfolgreichstes Jahr für Linara-Pflege daheim

2011 - bisher erfolgreichstes Jahr für Linara-Pflege daheim

Linara-Pflege daheim, bundesweit einer der führenden Dienstleister in der 24-Stunden-Betreuung für Senioren, kann 2011 auf sein bisher erfolgreichstes Geschäftsjahr seit der Gründung des Unternehmens im Jahre 2008 zurückblicken.

Das in Berlin ansässige junge Unternehmen hat die Zahl seiner Kunden seit 2010 mehr als verdoppelt und vermittelt mittlerweile jährlich über 650 Betreuungskräfte aus Osteuropa in deutsche Privathaushalte.

Folgerichtig hat Linara auch seinen Mitarbeiterstamm deutlich erweitert und zudem in die fachliche Weiterbildung seiner Mitarbeiter investiert.

Um sich als Qualitätsanbieter auf dem Markt der Seniorenbetreuung zu positionieren, hat Linara im Frühjahr 2011 das bisher deutschlandweit einmalige Kompetenzzentrum 24-Stunden-Betreuung in Leben gerufen. Ziel dieses Netzwerkes von Experten aus Management, Medizin, Pflege und Recht ist es, die Öffentlichkeit für diese legale und kostengünstige Alternative zum Pflegeheim zu sensibilisieren. Weiterer Kern der interdisziplinären Arbeit ist der schnelle Informationstransfer neuer Erkenntnisse und Entwicklungen zum Kunden.

Von den Kunden erhielt Linara in der aktuellen Umfrage die Note 1,5 für die Servicequalität und eine Weiterempfehlungsrate von 100 Prozent. Mit der Freundlichkeit und dem Engagement der vermittelten Betreuungskräfte waren 96 Prozent der Befragten zufrieden.

"Die positive Entwicklung von Linara ist das Ergebnis unserer stetigen Prozessoptimierung und der konsequenten Ausrichtung an den Bedürfnissen der Kunden - Qualität auf jeder Ebene ist für uns der Schlüssel zum Erfolg." kommentiert Sören Petermann, Geschäftsführer der Linara GmbH, die Jahresbilanz.

Das Unternehmen will auch im nächsten Jahr nachhaltig weiterwachsen und sieht einen steigenden Bedarf an der Betreuungsform im eigenen Zuhause. Gestützt wird diese Prognose durch die demografischen Veränderungen in der Bevölkerung und der daraus resultierenden weiteren Zunahme von betreuungs- oder pflegebedürftigen älteren Menschen.

Nach Berechnungen des aktuellen Demografieberichts der Bundesregierung wird die Zahl der Pflegebedürftigen bis 2020 von derzeit rund 2,42 Millionen um 20 Prozent steigen, bis 2030 ist nochmals mit einer deutlichen Steigerung zu rechnen. Schon heute sind von den über 80-jährigen knapp ein Drittel pflegebedürftig.

Pressekontakt

Linara GmbH

Herr Dr. Arne Petermann
Germaniapromenade 5
12347 Berlin

linara.de/
info@linara.de

Firmenkontakt

Linara GmbH

Herr Dr. Arne Petermann
Germaniapromenade 5
12347 Berlin

linara.de/
info@linara.de

Das in Berlin ansässige Unternehmen Linara GmbH vermittelt jährlich über 600 Betreuungskräfte an hilfsbedürftige Menschen und hat sich zum Ziel gesetzt, die Öffentlichkeit für diese legale und kostengünstige Alternative zum Pflegeheim zu sensibilisieren.